



Malgré les mesures mises sur pied par le gouvernement à travers le ministère de la santé publique, Le Cameroun dénombre désormais 10 cas de Coronavirus confirmés.

C'est dans un tweet, le ministre de la Santé publique, Malachie Manaouda, a annoncé ce 17 mars 2020, la confirmation de 5 nouveaux cas. Bien que le membre du gouvernement ne soit pas entré dans les détails, les milieux sanitaires indiquent qu'il s'agit d'un nouveau cas importé, puis de quatre personnes ayant été en contact direct avec la première et la 3e personne contaminée.

Dans les milieux d'affaires, les opérateurs cèdent progressivement à la panique, redoutant une éventuelle fermeture des frontières camerounaises, à l'effet de freiner l'importation du virus. Pour rappel, sur les 10 cas actuellement recensés dans le pays, six malades sont des personnes vivant notamment en France et en Belgique.